

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 8. Juli 2024

Spielcontainer auf dem Spielplatz „Mainblick“ ab sofort wieder zum Bespielen freigegeben

Darauf haben große und kleine Spielplatzfreunde gewartet: Ab Montag, den 8. Juli, kann der Spielcontainer auf dem Dietesheimer Spielplatz „Mainblick“ (Bornweg) wieder nach Herzenslust bespielt werden. Nach Hinweisen aus der Elternschaft, dass Kinder den Spielcontainer als „Klettergerüst“ nutzen und das Dach dessen erklimmen können, wurde dieser präventiv gesperrt (s. dazu Pressemitteilung vom 16. Mai 2024). Baulich wurde zwischenzeitlich nachgebessert: Oberhalb der kleinen Rutsche wurde eine Balustrade installiert, zudem wurde die Tür des Containers komplett verkleidet, so dass weder Trittkanten noch niederschwellige Aufstiegsmöglichkeiten zum Klettern animieren. Zudem ist optisch durch die bauliche Umgestaltung sowohl für Kinder als auch Eltern direkt ersichtlich: Das Dach des Containers ist keine Spielfläche. Die Stadt Mühlheim wünscht einen schönen Spielplatz-Sommer auf dem neusten Mühlenstadt-Spielplatz „Mainblick“.